



屋我地ひろぎ学園
学校便り 第19号

学び繋がり拓く

令和4年10月14日
校長：小渡 克彦



第7回 運動会 10月8日(土)

うんどうかい 一致団結!



はじける笑顔！ 最高の運動会！

さわやかな風が吹き抜ける中、第7回運動会を新しい運動場で開催しました。子ども達は、元気いっぱいの走りとはばらしい演技を見せてくれました。全児童生徒による障害物競走では、お兄さん、お姉さんにおんぶをされて嬉しそうな顔や目隠しをした上級生を下級生が手を引いて誘導している微笑ましい姿等が見られました。小中一貫の良い光景だなと感じました。1・2年生のかけっこや玉入れ、3・4年生のソーラン節、5・6・7年生の五色綱引き、8・9年生のダンス、5～9年生のエイサー等々、どの競技もどの演技も本当に一生懸命で素晴らしかったです。また、5年生以上で行った各係の仕事もテキパキと動き、アナウンスもとても上手でした。進行も予定よりかなり早く進み、係の皆さんの働きに加え、児童生徒みんなの集合整列の意識が高かった効果だと思います。真剣な演技、楽しそうな笑顔がたくさん見られ、児童生徒会長の柚葉さんのあいさつにもあったように最高の運動会になったと思います。本当によく頑張りました！午前中のみで開催となりましたが、たくさんの皆様にご来場いただき子ども達へのご声援や運営へのご協力を賜りましたことに心より感謝申し上げます！